

# Hoch über den Dächern von Lohrhaupten

Deutscher Tourismusverband zeichnet Ferienwohnung Spessartwald mit fünf Sternen aus

**Flörsbachtal-Lohrhaupten** (re). Bereits zum fünften Mal wurde die Ferienwohnung „Spessartwald“ in Lohrhaupten mit fünf Sternen des Deutschen Tourismusverbands (DTV) ausgezeichnet. Die Übergabe der Urkunde durch Bernhard Mosbacher, Geschäftsführer der Spessart Tourismus und Marketing GmbH, wurde gemeinsam mit Marco Knöll, Erster Beigeordneter der Gemeinde Flörsbachtal, hoch über den Dächern Lohrhauptens gefeiert.

Werner Mehrling übernahm gemeinsam mit seiner Frau Cornelia das Haus von seinen Eltern, die es auf dem ehemaligen Kirchweinberg erbauten, und wandelte die obere

Etage zu einer Ferienwohnung um. Dem in Darmstadt wohnenden Ehepaar liegt trotz der Entfernung der persönliche Kontakt zu den eigenen Gästen am Herzen – Begrüßung und Verabschiedung durch die Gastgeber ist selbstverständlich. „Wir freuen uns über so engagierte Gastgeber wie die Familie Mehrling. Gemeinsam mit einer so komfortablen Ferienwohnung ein echter Gewinn für unsere Region“, betont Bernhard Mosbacher.

Gleich zwei Premium-Rundwanderwege, die Spessartfährte „Sonnenhänge Lohrhaupten“ und die Spessartspur „Lohrhaupter Widdehuh“ sowie die Radroute „Spessart-Nord-Ost-Passage“ führen direkt durch Lohrhaupten. „Nicht nur unsere Gäste wissen die Wander- und

Radwege zu schätzen, auch ich fahre gern bei einem unserer Aufenthalte hier mit meinem E-Bike die Wege in der Region ab“, erzählt Werner Mehrling.

Besonders Aktivitäten in der Natur und auch der Wunsch nach einer eigenen Unterkunft erfreuen sich in der aktuellen Situation einer gewachsenen Nachfrage, ergänzt Bernhard Mosbacher. Nach erfolgreicher Wanderung oder Radtour können sich die Gäste in der 88 Quadratmeter großen Ferienwohnung erholen. Sie ist ausgestattet mit zwei Schlafzimmern, einem Wohnzimmer mit Holzkamin-Ofen und Balkon, separatem Esszimmer, Küche sowie Bad.

Die Wohnung wird durch einen weitläufigen Garten mit eigener



Bernhard Mosbacher und Marco Knöll freuen sich, an Cornelia und Werner Mehrling fünf Sterne für ihre Ferienwohnung zu verleihen.

FOTO: RE

Blockhaus-Sauna und vielen Spielgeräten für Kinder komplettiert. Den Panoramablick über Lohr-

haupten und das Tal genießen die Gäste von gleich mehreren Ruheplätzen.